

## Ingin Karir Cemerlang? Simak Tips and Trik Sukses Meraih Karir di Era Industrialisasi

Achmad Sarjono - SURABAYA.KAMPAI.CO.ID

Sep 10, 2022 - 23:29



Head Sinarmas Mining Group Gerard Martin Thema saat membawakan materi bertajuk *How to Create an Agile Career in Digital Industry*. (Foto: SS Zoom Meeting)

SURABAYA – Merencanakan karir di masa depan menjadi hal penting untuk dipersiapkan khususnya bagi kalangan anak muda. Namun tidak sedikit dari

mereka masih kesulitan dalam membangun karirnya di masa depan. Untuk itu, Direktorat Pengembangan Karir, Inkubasi Kewirausahaan dan Alumni (DPKKA) UNAIR wadahi mahasiswa untuk mengembangkan perencanaan karirnya dalam webinar Airlangga Online Career Fair (AOCF) pada Kamis (8/9/2022) melalui platform Zoom Meeting.

Webinar tersebut menghadirkan Head Sinarmas Mining Group Gerard Martin Thema untuk membawakan materi bertajuk How to Create an Agile Career in Digital Industry. Pada awal Gerard menyampaikan bahwa kunci dari kesuksesan karir adalah agile yang berarti tangguh mampu beradaptasi.

Menurutnya, perkembangan teknologi yang semakin pesat harus diimbangi dengan kemampuan seseorang dengan beradaptasi di setiap perkembangan zaman. Tak hanya itu Gerard juga menyampaikan pentingnya merencanakan karir bagi anak muda.

“Memberikan arah ke diri kamu sendiri untuk melihat masa depan kamu lebih jelas, membuat kamu lebih aware dengan kelebihan kamu, skill dan knowledge untuk meraih tujuan dalam hidup,” tuturnya.

Selain itu Gerard juga membagikan empat tips dalam merencanakan karir di masa mendatang. “Untuk merencanakan karir setidaknya kalian harus merencanakan keempat hal ini yang pertama adalah belajar dari diri sendiri, temukan passion dan interest, skill dan kompetensi yang dimiliki serta selalu melihat peluang kedepan,” ujarnya.

Gerard menuturkan bahwa untuk belajar tentang diri sendiri dapat dimulai dengan mengulik values, goals dan melihat rencana lima tahun kedepan. Sementara itu untuk mengeksplor passion dan interest dapat dilakukan dengan melihat lima hal yang paling diminati dari tiap individu.

Selain itu, untuk mengetahui skill dan kompetensi tiap individu harus dapat memahami keahlian yang telah dimiliki. “Awali dengan mencatat keahlian dalam beberapa hal seperti adobe illustrator, public speaking, foreign language, time manajemen. Ini merupakan contoh yang dapat kalian rencana mulai saat ini dan butuh untuk diimprove,” ujar Gerard.

Setelah ketiga hal tersebut terpenuhi, tips terakhir yang harus dilakukan adalah selalu melihat peluang di masa depan. Hal tersebut dapat dilakukan dengan membangun personal branding melalui linked dengan harapan skill yang kita miliki dapat dilirik oleh banyak orang.

Pada akhir Gerard berpesan agar kita selalu menjalin hubungan baik dengan orang yang lebih berpengalaman. “Find a mentor, carilah senior yang sudah bekerja, carilah orang yang sudah berada dalam pekerjaan maupun profesional untuk sharing,” pungkasnya.

Penulis: Indah Afsari

Editor: Nuri Hermawan